

CORRESPONDANCE

**Monsieur le professeur Brouardel, doyen
de la Faculté de Paris**

On sait que le populaire doyen de la Faculté de Paris, s'est toujours montré très sympathique à nos confrères et compatriotes à Paris et qu'il s'est entièrement dévoué à la cause canadienne-française, obtenant pour nous des faveurs spéciales des plus difficilement accordées par le gouvernement français.

Dans le but de lui témoigner de la reconnaissance du corps médical canadien-français, ceux de nos confrères actuellement à Paris, ont délégué un certain nombre d'entre eux auprès du professeur Brouardel. Ceux-ci :—“ Mesieurs les docteurs Aubry, Mazurette, Mercier, Normandin, Paradis, St-Jacques et de Martigny ont offert au savant médecin légiste, une très belle médaille en bronze—œuvre du sculpteur Daniel Dupuis—accompagnée de l'adresse suivante :

“ Monsieur le Doyen,

“ Qu'il soit permis à de modestes et jeunes confrères, à des étudiants venus de bien loin pour s'instruire à l'enseignement et à l'exemple des maîtres d'ici, de vous témoigner les sentiments de haute estime et de sincère reconnaissance dont sont animés envers vous et envers ces maîtres, les Canadiens-français voués aux études et aux professions médicales.

Bien que ce soit en effet les jeunes qui puissent ainsi venir consacrer leur temps à ces précieux travaux ils ont l'assurance d'être les interprètes de leurs aînés et de tout le corps médical français du Canada à l'égard des hommes éminents dont vous êtes le représentant le plus autorisé.

Vous avez bien voulu vous montrer depuis longtemps déjà sympathique et encourageant pour les efforts poursuivis en ce sens. Ce sont des remerciements chaleureux que nous vous apportons comme un écho de là-bas, autant que comme le bruit de notre faible voix. Ce sont des espérances, des résolutions et des vœux que nous vous exprimons en même temps que notre gratitude.

S'il est vrai que les Français se reconnaissent et se manifestent volontiers par les élans du cœur, autant que par ceux de l'esprit, qu'il nous soit pardonné de faire une aussi libre manifestation.